
 

 

第4回 新型コロナウイルス対策支援本部会議記録 

  
                     日 時：令和2年6月16日(火)  

                         午後3時27分～午後3時39分   

                     場 所：第 4 委 員 会 室  

 

【本 部 長】川神議長 

【副本部長】佐々木副議長 

【本 部 員】三浦議員、澁谷議員、岡本議員、柳楽議員、芦谷議員 

【事 務 局】古森局長、下間次長  

 

【議 題】 

1.議会の行政視察について（視察受入れも含む）  

                             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2. 市民向け支援策（新型コロナウイルス感染症関連）について 

 

 

 

 

 

 

 

3.その他 
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【議事の経過】 

〔 15 時  27 分  開議〕 

  

川神議長  ただいまから新型コロナウイルス対策支援本部会議を開会する。 

  今日は2点、1点目はレジュメのとおり視察に関する件と、もう1点は先

般から国、県、市独自のそれぞれの支援策について、一応とりまとめが

できたので、皆に随時報告させていただきたい。 

 

1. 議会の行政視察について（視察受入れも含む）  

川神議長  まず1点目について。一応この支援本部において、議長団に考え方を任

されたため、皆に報告する。ただこれはあくまで現在の感染状況をもと

にしており、第2波、第3波があればこの限りではないことを前提にお話

を聞いていただきたい。 

  県も6月19日からさまざまな形で移動を容認することになっている。そ

れも考えて、我々浜田市議会は7月1日から中国地方管内の視察を可能に

しようと思う。8月1日から基本的に全国への移動を可とする。東京等特

定の地域の今後については分からないが、視察の段取りや実行を拡大さ

せる。十分な感染防止対策を取りながら進めてもらいたい。 

 

2．市民向け支援策（新型コロナウイルス感染症関連）について 

川神議長  古森局長より。 

古森局長    （ 以下、資料をもとに説明 ） 

川神議長  この件について皆から意見はあるか。 

芦谷議員  よくまとめてもらっているが、これの出典と、執行部との情報確認は

してあるのか。 

古森局長  これは執行部が作ったもので、議長もこれまで対策本部の中で言って

おられたので。作成できたものを最初に当会議の皆にお知らせし、それ

から全議員、ホームページへの掲載という流れである。 

川神議長  前回の会議の時、というか1か月くらい前から何度となく、国、県、市、

それぞれ該当する点、もしくは並列可能なのかを明記した一覧表を作っ

ていただきたいと言い続けて、やっと出てきた。ご理解いただきたい。 

  できた段階で一斉に全議員に送信する方法もあったが、やはり支援本

部内で話して、追加や意見があったら必ずここで集約することにしてい

るので、まずは支援本部の皆に了解いただき、その後で全議員へ配布す

るつもりである。よろしいか。 

    （ 「はい」という声あり ） 

川神議長  ではそのように取り扱う。他にないか。 

澁谷議員  国、県の情報をいただいたので、議会として以前から第2回目の申入れ

をした方が良いという意見を聞いていたので、今後どうするかを、また

日を改めて協議の場を用意していただきたい。 

川神議長  このデータをもらうこと、今回のコロナに関する一般質問があって、

その辺りの執行部の対応等を加味しながら、最終的に浜田市が独自にや

らなければいけないと思われることを、議会として言うべきことがある

のではないか、総合的に判断しようという話をしたはずである。 
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古森局長  議長の言われたとおり、今日の一般質問でもあったように、市の単独

第2弾がまだ見えていないので、それが出た後、どの段階を想定されてい

るのか。 

澁谷議員  第2弾がいつ頃出るのか。 

古森局長  まだ分からない。 

川神議長  その辺りは執行部に、だいたいの時期的なものを議会に示せるのはい

つか、流れを聞いておいていただきたい。間もなく出るならそれを見な

がら議論するし、まだ先の予定ならそれを待っていても仕方ない。それ

を確かめながらこの支援本部から、執行部に言うべきことは言うことと

したい。まずはその情報をいただいて、それから協議時期は皆にご相談

させていただきたい。いかがだろうか。 

    （ 「はい」という声あり ） 

澁谷議員  6月議会までに発表があるなら執行部は臨時議会でも開いて早急にやる

だろうし、ゆっくりなら9月議会に上程するだろう。 

川神議長  これは我々からもいろいろ話をさせていただく。 

澁谷議員  議長団にはまだ話はないのか。 

川神議長  ない。 

芦谷議員  1つは、この事業名に通し番号を打ってもらえば良い。 

  もう1点、雇用調整助成金がある。これが国の補正で変わって、労働者

が申請できるようになった。それが載ってない。だから出典と、雇用調

整助成金は事業主が対象なのだが、国の二次補正で変わって労働者側か

らも申請できるようになっているはず。 

古森局長  国の二次補正はまだこれに反映されていない。 

芦谷議員  そういうことなら理解した。では通し番号をお願いする。 

柳楽議員  国の二次補正が通っているので、それが分かるものがあると嬉しいの

だが。 

古森局長  それは前回の時に、国、県、市の単独をお示しする資料を作るという

話があったので、作るつもりである。まだ手はつけていないが、予定は

している。 

 

3．その他 

川神議長  他にないか。 

    （ 「なし」という声あり ） 

  余談だが、前回、途中で芦谷議員は退席された。大事な会議なので、

会派の誰か代わりの方に伝えて代理で出ていただくようにしていただき

たい。 

    （ 「はい」という声あり ） 

  では、以上で新型コロナウイルス対策支援本部会議を終了する。 

 


